



## Último foro para la reforma al Poder Judicial se llevará a cabo hoy en el Congreso de Sinaloa

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FERREGRINO).- El último foro de los Diálogos para la Reforma al Poder Judicial, organizados por la **Cámara de Diputados**, se realizará el día de hoy. El noveno foro se realizará en el Congreso de Sinaloa alrededor de las 11 de la mañana con el tema: La impartición, procuración de justicia y seguridad pública.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Edo6oene9chljpZLDnER7WQB3ZKm6NYMyuN9I3dOcPiGXg?e=NxXvnm>